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Добро пожаловать, мои дорогие любимые братья и сестры. Слушайте 

внимательно и получайте следующее сообщение с любовью. Дорогие 

братья планеты Земля. Я Аштар Шеран. Моя радость сегодня - не только 

иметь возможность приехать сюда еще раз и быть со всеми вами, но и 

присоединиться ко всем моим галактическим братьям на вашей планете. 

Победы случаются каждый день. Вам будет интересно, кто победит? Мы 

ничего не видим, мы ничего не знаем. Самая большая победа будет в том, 

чтобы иметь возможность делать то, что мы собираемся делать. Нет шума, 

нет отчаяния, нет движения на планете. Это лучшая тактика в войне. 

Действовать по своему усмотрению, без уведомления противника. С 

большой осторожностью. Всегда заранее анализируя следующий этап, до 

которого можно попасть, и это именно то, что мы будем делать. Враг все 

еще имеет некоторую силу, но не способность атаковать невинных 

планетов. У них больше нет этой силы. Не судите о ситуациях только по 

тому, что вы видите. Во всем, что показано, много лжи и макияжа. Не 

судите преждевременно, рискуя покаяться завтра. Сейчас настало время 

доверять свету, который на 100% посажен на вашей планете, больше нет 

блока. Центральный солнечный свет с максимальной интенсивностью 

идет на эту планету, высвобождая, обнажая и выставляя все истины на 
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поверхность. Невозможно скрыть, обмануть, действовать в тени, потому 

что теней больше не существует. Все светло, и свет раскрывает все, 

выставляет все. Как вы можете знать, что что-то не так, зная правду об 

этом факте? Отныне мы должны быть осторожны, потому что средства 

массовой информации будут использовать все факты, чтобы разжечь 

отчаяние. Чтобы показать, что все ухудшается день ото дня, самой 

большой осторожностью будет рассмотрение этого факта с 

положительной точки зрения. Если что-то плохое разоблачено, спасибо за 

разоблачение. Не вибрируйте отрицательную сторону, не вибрируйте 

действие, вызванное носителями, вибрирует тот факт, что свет приобрел. 

То, что было скрыто, будет раскрыто, чтобы все знали о его 

существовании. Это игра света, это не зло, которое действует, это свет. 

Они настаивают на том, чтобы показать, в чем заключается их мир, где 

существует только зло, но если вы начнете смотреть каждое событие 

глазами света, энергия будет другой. Не распространяйте и не 

комментируйте ничего, просто посмотрите на это и поблагодарите за то, 

что выставили его. Не судите ничего, потому что никто не должен быть 

осужден, просто забудьте об этом. Изучите урок обнаженного дела и 

забудьте его. Таким образом, с этого момента вам придется действовать, 

потому что они будут стараться все больше и больше, чтобы показать вам 

ужасные и редкие вещи, просто чтобы шокировать вас и усилить свой 

страх перед миром. Ваш мир движется к свету, поэтому, если каждый из 

вас не распространяет энергию, которую он излучает, ваш мир не станет 

хуже. Ваш мир только ухудшается, потому что люди распространяют 

негативную энергию, которую они излучают, не потому, что мир - это то, 

что они говорят, поэтому каждый из вас должен наблюдать, быть 

благодарным за то, что свет показывает вам, и просто забыть. Оторвать от 

ума и сердца то, что вы показываете. Это вас не касается, этот человек 

вас не касается. Это не вы будете судить его, а он будет судить себя, 

потому что он получит взамен того, что он совершил. Это не вы измените 

это, делая это лучше или хуже. Теперь вы можете ухудшить свой мир, 

если вы введете эту энергию. Все будет открыто, ничего не будет скрыто. 

Знайте, как смотреть в каждую новость. На планете есть только свет. Все 

происходит на высокой скорости, и вы будете удивлены, как все обернется. 
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Наш внешний вид уже запланирован. Мы больше не зависим от энергий 

планеты. Мы достигли точки, когда мы уже установили день, когда мы 

достигнем вашей планеты в массовом порядке. Какова будет реакция 

человечества? Я не скажу, что это будет реакцией, когда все будут 

аплодировать нам, наоборот, будет много атак и дискуссий. Мы ничего не 

будем делать, мы будем отображаться только как первый контакт, как вы 

говорите. Один из нас спустится на вашу планету и поговорит с 

человечеством. Мы до сих пор не знаем, кто это сделает, и этот день уже 

определен, мы больше не зависим от вашей энергии. Мы достигли точки, 

где мы должны были достичь. Оттуда начнется весь процесс пробуждения 

с планеты. Как это произойдет? Вы будете видеть это день за днем. Так 

что подождите, вот и все. Те, кто ждет этого дня с любовью, поднимут руки 

и придут аплодировать нам. Подавляющее большинство не делает. 

Поэтому обращайте пристальное внимание на свое поведение по 

отношению к другим. Мы не хотим, чтобы вас напали или высмеивали. 

Если вы хотите принять нас с любовью, делайте это от всего сердца. 

Наполни нас радостью и прими нас. Будьте уверены, что мы почувствуем 

вашу любовь, но вы не должны разоблачать себя, в этом не будет 

необходимости. Почувствуйте нас, и мы почувствуем вас. Итак, вот 

отличные новости. Не обращайте внимания на тех, кто объявляет даты, 

потому что только великие лидеры знают дату и, конечно, не раскрывают 

ее. Не верьте тем, кто дарит даты. Все за это. В нужное время мы просто 

скажем вам раскрыть себя. И все будет раскрыто. Это будет просто 

быстро и легко быть готовым. Те из вас, кто любит нас, откладывают свои 

сердца в праздник, потому что мы прибываем. Тем, кто все еще 

сомневается, как вы говорите, они заплатят, чтобы увидеть, поэтому 

знайте, что он достиг оптимальной точки. Это идеальная точка? Нет. Это 

легко? Нет. Будет ли тихо? Ни то, ни другое, но я могу заверить вас, что 

этого никогда не будет, поэтому мы должны начать процесс. То, что мы 

должны были сделать на его поверхности (поверхность планеты), уже 

сделано. Будьте готовы, не взволнованы, а просто готовы, чтобы, когда 

ваше небо темнело, не из-за отсутствия света, а из-за размера наших 

кораблей, вы знаете, что время пришло, они здесь, и в этот момент все 

наши Галактические Братья будут аплодировать вам, потому что они будут 
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иметь знание и уверенность в том, что Марш освобождения человеческой 

расы будет запущен. Вы благословлены сегодня, завтра и навсегда. Мы 

посылаем очень крепкие и крепкие объятия каждому из вас, мы рабочие 

света 

 

 


